

Pädagogen lernen Kanu-Polo kennen

BBS II: Nass-kalte Lehrstunde für Referendare

Wie man mit dem Kanu Polo spielt, das war ein Thema für acht Referendare des Ausbildungsseminars Braunschweig. Fachleiter Claus Joest und Kanulehrer Rolf Prell hatten die zukünftigen Sportlehrer an die Kanuanlage der Berufsbildenden Schule II an die Flutmulde eingeladen, um einen Einblick in die drei Bereiche des Kanusports zu geben.

Die Grundlagen für das Wanderpaddeln wurden durch eine Wanderfahrt auf Aller, Ise und Mühlensee vermittelt – ein nasskaltes Vergnügen für alle.

Erste Erfahrungen im Wildwasserpaddeln erhielten die Referendare am Cardenap-Wehr durch das Traversieren und das Ein- und Ausfahren in Strömungen.

Neben speziellen Techniken der Ballführung und Ballsicherung wurden im Bereich Kanupolo in einem abschließenden Trainingsspiel taktische Überlegungen angesprochen.

Wie kalt das Wasser der Aller zu dieser Jahreszeit noch ist, konnten die Referendare bei ungewollten Kenterungen gerade bei Torwürfen erfahren.



Kanu-Polo: In Gifhorn lernten angehende Sportlehrer die Sportart kennen.